



LE CANAL EN REGIME HIVER

Suite à la fin de la grosse période d'irrigation, le canal est passé en mode « hiver », c'est-à-dire une alimentation en éclusées, le 14 septembre 2023.

En effet, EDF ne peut pas mettre moins de 2m³/s en régime continu. Pour mettre moins dans le canal, il faut faire plusieurs éclusées par jour à plein débit. Actuellement, le canal est alimenté par 3 éclusées de 2h30 à 3.5m³/s, soit un débit de 1300L/s moyennée sur la journée.

Pour passer en éclusées, des batardeaux bois sont mis en travers dans le canal sur une dizaine de sites bien choisis. Cette opération se fait mécaniquement sur la partie amont du canal (là où le canal est le plus large) et parfois à la main sur la partie aval du canal du Forez. La régulation par débit de l'été laisse place à une régulation par niveau pour l'hiver.



Mise en place des batardeaux sur le PC Ozon

Attention, qui dit régime éclusées, ne dit pas fin de l'irrigation : au vu des très faibles cumuls pluviométriques et des prévisions météorologiques, des irrigations persistent sur les prairies, les ray grass, les semis en tous genres et céréales à pailles, ainsi que sur toute la production maraîchère alimentée par le canal du Forez